



はりうす

第10号 令和6年1月30日発行

☆ 教育目標 ☆
○学習にはげむ子ども
○礼儀正しい子ども
○健康な子ども

【重点目標】

目標に向かい学び合う
児童の育成

今年もよろしくお願い致します

校長 脇本 麻友美

令和6年の新しい年を迎え1ヶ月が経とうとしています。昨年中は本校の教育活動に対し、保護者・地域の皆様からご理解・ご支援を賜りましたことに心より感謝申し上げます。

今年の冬休みは新年早々能登半島地震、翌日には航空機事故と悲しい出来事が続きました。1月1日の夕方、本来であればご家族など親しい人と和やかな時間を過ごしているであろう時に、このような災害が起こると誰が想像したでしょうか。自然災害や事故はいつ起こるか分からないという事を改めて思い知らされ、日頃からの災害への備えや訓練の大切さを痛感しました。被害にあわれた皆様に謹んでお見舞いを申し上げますとともに、被災地の一日も早い復旧を、心よりお祈り申し上げます。

さて、先日の全校朝会の中で、2・3・4年生が「冬休みの思い出と3学期に頑張りたいこと」を発表していました。発表から子ども達が充実した冬休みを過ごしたと、そして3学期へ向けての意気込みが伝わってきました。

3学期の登校日は、2・3月であと34日間（6年生は31日間）しかありません。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われていますが、あっという間に過ぎてしまいます。3学期は昨年の4月から始まった学年の総まとめの時期であり、進級・進学へ向けての心構えを作る期間でもあります。特に6年生は、6年間の小学校生活の総仕上げと中学校生活へ向けての展望を持つ、重要な学期になります。この大切な時間を有意義に過ごすためにも、一人一人しっかりと目標を持ち、その達成へ向け着実に進んでいってほしいと思います。

令和6年の辰年は、十干では甲、十二支では辰にあたるため、「甲辰（きのえ・たつ）」の年となり、この2つの組み合わせから、「成功という芽が成長していき、姿を整えていく」といった縁起のよさを表しているそうです。令和6年が、子ども達はもちろん、保護者・地域の皆様にとっても、安心して過ごせる、明るく希望にあふれた一年になることを心よりお祈り致します。今年も、どうぞよろしくお願い致します。



3学期開始！大谷翔平選手からグローブの寄贈！

昨年から話題になっていた、大谷選手からのグローブが本校にも冬休み中に届きました。子どもたちへのお披露目を3学期始業式の中で行いました。「野球やろうぜ」という大谷選手からのメッセージを紹介し、校長先生より、児童会代表のレオさんへ大谷翔平選手からのグローブが手渡されました。みんなで仲良く楽しくグローブを使えるようにしていきます。

大谷翔平選手から寄贈されたグローブをご覧ください。

お待ちしております。



書写展表彰式、冬休みの思い出

3学期の決意発表 ～全校朝会

1月24日（水）全校朝会では、小樽市小中学校書写展にて、銀賞に入賞した6年山地真弥さんの表彰式が行われました。真弥さん、おめでとうございます！

また、2～4年生が冬休みの思い出と3学期に頑張りたいことを発表しました。気持ちを新たに短い3学期を充実した学校生活にしてほしいと思います。



令和5年度 第2回保護者アンケートの結果について

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。貴重なご意見、励ましやねぎらいのお言葉等をいただきました。心より感謝申し上げます。皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、今後の教育活動の改善に生かして参ります。(表中の単位：% 肯定的回答：A+B 否定的回答：C+D)

		A	B	C	D	E	肯定的回答	否定的回答
1	学校は、授業を通して、学習の基礎・基本を身に付けるように努力している。	77.1	20.0	2.9	0.0	0.0	97.1	2.9
2	学校は、お子さんの良さや努力したことなどを認めたり、困ったことや悩みなどを理解し真摯に対応したりすることで、お子さんが楽しく安心して学校生活を送れるように努めている。	82.9	17.1	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0
3	学校は、「生活リズムチェックシート」などの取組を通し、お子さんに基本的な生活習慣が身につくよう、家庭との連携を図る努力をしている。	62.9	31.4	0.0	0.0	5.7	94.3	0.0
4	学校は、学校だより・学級だより・保健だより・ホームページ・懇談会などを通し、教育活動やお子さんの学校での様子を伝えている。	82.9	17.1	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0
5	学校は、お子さんの様子について適切に家庭に連絡したり、個人面談を行ったりするなど、連絡や相談がしやすい対応に努めている。	74.3	25.7	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0
6	学校は各種避難訓練や不審者に対応した安全指導など、子ども達が安全な生活を送ることができるよう努めている。	85.7	11.4	0.0	0.0	2.9	97.1	0.0
7	学校は、新体力テストの結果を活用した体育授業の工夫や、「なわとび検定」や「持久走大会」などの取組を通し、お子さんが運動する楽しさを感じ、進んで健康な体づくりに取り組むように努めている。	74.3	25.7	0.0	0.0	0.0	100.0	0.0
8	お子さんは「いじめは、どんなことがあってもしてはいけない」ということを理解し、相手を思いやる心が身についている。	60.0	37.1	2.9	0.0	0.0	97.1	2.9
9	お子さんは「学習の手引き」を活用し、「学年×10分+10分」の家庭学習に取り組んでいる。	22.9	25.7	37.1	14.3	0.0	48.6	51.4
10	お子さんは読書習慣が身につくよう、一日30分以上読書に取り組んでいる。	11.4	11.4	40.0	31.4	5.8	22.8	71.4
11	お子さんは「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣が身についている。	57.1	31.4	8.6	2.9	0.0	88.5	11.5
12	お子さんは、挨拶や学校のきまりについて理解し、家族や友だち、先生方などに自分から進んで挨拶ができる。	42.9	40.0	11.4	2.9	2.8	82.9	14.3
13	家庭では、学校での生活の様子など、お子さんの話をよく聞くように心がけている。	42.9	48.5	8.6	0.0	0.0	91.4	8.6
14	家庭では、お子さんとテレビを見る時間やゲーム、インターネットなどを決めている。	37.1	37.1	22.9	2.9	0.0	74.2	25.8
15	お子さんは、インターネットが利用可能な携帯電話やスマートフォン、タブレットなどを使用している。(当てはまる箇所には○をつけてください。) ※複数回答のため、合計100%になりません	自分用 31.4	共用 62.9	なし 8.6				
	(自分用、共有に○をつけた方へ) 使用について、家庭でルールを決めたり、フィルタリングを設定して安全面を配慮している。	45.2	41.9	9.7	3.2	0.0	87.1	12.9

A：そう思う B：少しそう思う C：あまり思わない D：思わない E：わからない

【アンケート結果より】

- ・肯定的回答が90%を超えている項目が多く、高い評価となっています。
- ・「9」の家庭学習と「10」の読書習慣は、肯定的回答が低いながらも「A当てはまる」と回答した割合が前回より、それぞれ15.2ポイント、7.6ポイント向上しています。(赤字部分)

【今後の取組などについて】

家庭学習習慣や読書習慣については、本校の課題としてお伝えしてきていますが、保護者の皆様のご協力により、「A当てはまる」という回答の割合が向上してきています。家庭学習習慣や読書習慣のさらなる定着に向けて、今後も引き続き、ご協力をお願いいたします。

また、学校でも「朝読書」等に継続して取り組むとともに、家庭学習についても、定期的に子どもたちへの指導を続けて参ります。

さらに、昨年10月から取り組んでいる「週チャレ(週末チャレンジテスト)」等にも継続して取り組むことで、学習内容の定着と週末の学習習慣づくりに取り組んで参ります。

3学期もご家庭との連携を大切にしながら、教育活動を進めて参ります。今後も学校の教育活動推進に保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。